

Adriana Karembeu : Un deuxième bébé !



Comblée par la naissance de sa petite Nina, Adriana Karembeu nourrit un nouveau grand projet.

Depuis le 17 août dernier et la naissance de sa petite Nina, fruit de ses amours avec l'homme d'affaires André Ohanian, l'ex-mannequin est plus au top que jamais. D'ailleurs, ainsi que l'a avoué la belle Slovaque de 47 ans, elle a perdu la bagatelle de 11 kg depuis son accouchement. Comme quoi ce n'est pas par hasard si Adriana Karembeu présente sur France 2 l'émission **Les pouvoirs extraordinaires du corps humain** avec Michel Cymes. La toujours jeune femme sait de quoi elle parle !

C'est peu dire que devenir mère a bouleversé sa vie : « Pendant trois mois, je n'ai fait que pleurer de bonheur, tous les jours, a-t-elle confié. Et il n'y avait pas de baby-blues. Je me pinçais juste pour y croire. Depuis que Nina est née, je vis au paradis ! »

Pourtant, Adriana aurait pu vivre l'enfer. Car pendant les cinq mois qui ont suivi la naissance du divin enfant, l'heureuse maman n'avait pas de nounou pour la seconder. Son mari faisait alors de nombreux allers-retours entre Paris et Marrakech, pour superviser les travaux du palais Ronsard, un établissement cinq étoiles labellisé Relais & Châteaux, que le couple ouvrira le 1er mars prochain. Un bijou des années 30 niché au cœur de la palmeraie de la cité marocaine.

Mais sa fille, un ange, lui a facilité la tâche. « Elle a fait ses nuits vers 2 mois et demi. [...] La nature est bien faite. Je n'ai jamais eu autant d'énergie que depuis ma maternité. » La veinarde ! doivent sans doute songer bien des mamans en lisant ces lignes ! Et lorsque, comme l'ancien mannequin, l'on a la chance de planer sur un petit nuage, pas question d'en descendre pour retrouver le plancher des vaches. Au point que même si son mari André a depuis embauché une nounou pour l'aider au quotidien, Adriana en vient presque à regretter que la nouvelle venue ait rompu son tête-à-tête avec Nina : « Je crois que je n'aurais jamais sauté le pas, a-t-elle confié. J'ai tendance à culpabiliser si je ne m'occupe pas de ma fille. »

La sculpturale blonde est tellement comblée par le destin qu'elle se verrait bien donner un petit frère ou une petite sœur à son trésor : « On avait déjà pensé à l'adoption si je n'étais pas parvenue à être enceinte. Pour l'instant, on n'en a pas reparlé, mais pourquoi pas. »

C'est tout le bonheur qu'on lui souhaite. Et nous pouvons même lui suggérer un prénom de circonstance, convenant à un garçon comme à une fille : Désiré(e)...

1 mars 2019

<https://www.francedimanche.fr/actualites/adriana-karembeu-un-deuxieme-bebe>